

"Avec le temps" musique de la pub pour l'Institut Curie contre le Cancer



By Monica Kalla-Lobé — 6 décembre 2021 ⌚ 2 Mins Read

Depuis 100 ans, face au cancer, l'institut Curie sauve des vies. Pour se rappeler à notre bon souvenir, la fondation a choisi un spot publicitaire de fin d'année sur un titre emblématique. « *Avec le temps* » de Léo Ferré.



Dans cet article : 

La campagne de pub de la Fondation Curie contre le Cancer

L'institut Curie lance un appel aux dons au travers d'une nouvelle campagne de publicité. La **Fondation Curie** fête cette année son **centenaire**. Pour l'occasion, elle rappelle à tous qu'un geste, même le plus infime a son importance. L'institut Curie combat le **cancer** en aidant à la recherche et en apportant son soutien aux médecins et chercheurs qui agissent dans l'ombre pour faire perdurer l'espoir en chaque malade.



Le film de la campagne publicitaire de l'**Institut Curie** débute sur l'image d'une jeune femme qui joue quelques notes au piano. L'assistance assiste à ce concert en privé, les yeux remplis d'espoir et d'émotion. On voit ensuite une petite fille qui brosse les cheveux d'une vieille dame, puis un couple amoureux dans une étreinte torride. Des vies qui ont pu se poursuivre grâce à l'action de l'Institut Curie.

Quelles est la musique de la pub contre le Cancer

La mélodie qui est jouée dans la pub de la Fondation Curie est le titre de **Léo Ferré**, « *Avec le temps* ». Il est repris dans la publicité par le trompettiste **Ibrahim Maalouf**. « Avec le temps » est un classique de la chanson française qui date de 1971. Elle fait partie des chansons qui ont été reprises le plus grand nombre de fois.



Léo Ferré est un auteur compositeur et interprète Français qui a ensuite été naturalisé Monégasque. En plus de 45 ans de carrière, il a dirigé de grands orchestres symphoniques. Il a aussi écrit des centaines de chansons, de poèmes et de chroniques. Il s'est revendiqué anarchiste et y est resté fidèle jusqu'aux dernières heures de sa vie.

PARTAGER

:



Monica Kalla-Lobé

Amoureuse des lettres et de la force des mots, éternelle passionnée de l'art d'écrire, je ne conçois pas un monde sans la beauté de pouvoir s'évader au simple contact d'un écrit. Pour moi, vivre c'est partager de l'émotion à travers les mots.